

# 学校だより 12月

## ＜教育目標＞

- ・本気で学ぶ子ども
- ・心ゆたかな子ども
- ・根気づよい子ども
- ・元気な子ども

平成24年12月号  
栃木市立皆川城東小学校

## 充実した2学期になりました！

78日間という長い2学期が、あと半月で終わろうとしています。2学期の始業式で、「時間を考える」「気持ちを考える」「学習を考える」の3つのスイッチのお話をしました。子ども達はその約束通り、学習だけでなく運動や音楽活動に一生懸命取り組み、すばらしい成果を上げてくれました。3学期も学習や各種活動が、子ども達の「生きる力」となるよう職員全員で支援していきます。

## ＜年末・年始に注意していただきたいこと＞

### (1) 交通事故防止

年末・年始は、気持ちがせわしくなりますので交通事故が増える傾向にあります。危険ですので、路上での遊びはやらないよう十分に注意をお願いします。

### (2) お金の扱い

お年玉等で、子どものお財布も膨らんでくると思いますが、お金の使い方についてご指導をお願いします。

### (3) インターネット等の使用について

年末・年始は、特にフィッシング詐欺サイトが次々と出てきます。大切な情報が盗まれてしましますので、子どもだけのパソコン等の使用を控え、安易なダウンロードには十分注意させてください。携帯ゲーム機からダウンロードができる場合がありますので、あわせて注意してください。

## 皆川城東小学校恒例 しろやまマラソン大会開催！

10月21日（水）に、晴天の下「しろやまマラソン大会」が行われました。どのコースも、皆一生懸命に走り、たくさんの児童が自己ベストを更新できました。学年新記録が5名も出る、すばらしい大会になりました。地域やPTAのご協力ありがとうございました。



## みなさんあめでとうございます

- ◎栃木県小学生公園絵画展佳作 3年 渡邊 拓夢さん
- ◎小学生下水道ポスター優良賞 4年 及川 七海さん
- ◎小学生下水道ポスター優良賞 4年 近藤 隆文さん
- ◎下野教育書道展 奨励賞  
6年 渡辺 瞳さん 5年 佐山 千尋さん  
4年 鈴木 菜穂さん 2年 鈴木 駿さん  
1年 鈴木 達也さん
- ◎市模範児童生徒表彰 6年 関口 薫さん

☆しろやまマラソン入賞者（各コース1位&学年新記録）

- A1コース（950m）  
男子 小口 凜人さん（1年生）4分08秒  
女子 高岡 瑞心さん（1年生）4分37秒
- A2コース（1200m）  
男子 高久 旭さん（3年生）5分09秒  
女子 谷部梨里香さん（2年生）5分10秒 新記録  
5位 高岡 瑞花さん（1年生）5分36秒 新記録
- B1コース（1400m）  
男子 渡邊 拓夢さん（3年生）5分59秒  
女子 寺内 陽香さん（3年生）6分40秒
- B2コース（1660m）  
男子 関口 榎斗さん（4年生）6分29秒 新記録  
女子 及川 七海さん（4年生）6分40秒
- Cコース（1990m）  
男子 村上 峻一さん（6年生）7分25秒  
女子 関口 莉恵さん（6年生）7分28秒 新記録  
2位 関口 桃香さん（5年生）7分36秒 新記録

## 今月の予定

空間放射線量（校庭）11月30日（金）午前9:00  
0.088 μSv/時

- 12月 3日（月）B5日課
- 12月 4日（火）教育相談⑥
- 12月 5日（水）5年海浜宿泊学習 教育相談⑦
- 12月 6日（木）5年海浜宿泊学習 教育相談⑧
- 12月 7日（金）5年海浜宿泊学習 教育相談⑨
- 12月 10日（月）表彰朝会
- 12月 11日（火）皆川中入学説明&生徒会選挙
- 12月 12日（水）駅伝交歓会 B4&清掃
- 12月 12日（水）個人面談週間 B4&清掃
- 12月 18日（火）B5清掃なし
- 12月 19日（水）A5
- 12月 20日（木）放課後清掃 B5日課
- 12月 23日（日）（祝）天皇誕生日 24日（月）振替休
- 12月 25日（火）第2学期終業式
- 1月 8日（火）第3学期始業式
- 1月 9日（水）B5清掃なし 身体計測
- 1月 10日（木）身体計測
- 1月 14日（月）（祝）成人の日
- 1月 16日（水）B日課
- 1月 17日（木）6年校外学習
- 1月 20日（日）PTAリサイクル品回収



## 縦割り自主活動 夢プロジェクト

今年も小学校3年生以上の児童と中学生による、「夢プロジェクト」を実施しました。今年で8回目を数える活動です。11月2日（金）に皆川城東小で、子ども達が縦割り班になり、各グループとも中学生が中心になり話し合いが進められました。小学生もいろいろな意見をしっかり発表し、話し合いに参加していました。11月22日（木）には、中学校に伺って、グループごとに活動を行いました。小学生と中学生が仲良く本当に楽しい活動ができました。

＜子ども達の感想から＞

中学生がやさしく声をかけてくれたので、たくさん話すことができました。 6年 渡辺芽以さん

普段の授業ではできない交流ができ、中学生に新しい友達ができました。 6年 瀬下未玲さん

中学生といっしょに仲良く過ごし、話す機会がない中学生とも話し、コミュニケーションがとれました。 6年 渡辺瞳さん

中学生と協力して、ケイドロ・校内かくれんぼができました。 6年 大川隼さん

話し合いから楽しみだったし、校内かくれんぼもやりたかったので、楽しく活動できました。 6年 程島悠貴さん



### 4年生校外学習(11月8日(木))



社会科見学の一環として那須疎水の見学を行いました。授業で勉強している疎水を、実際に見ることができ、水くみの体験を通して那須開拓者の苦労などが分かり、有意義な校外学習になりました。

### 5年生校外学習(11月8日(木))



社会科見学で、マスメディアと自動車工場を見学しました。栃木CATVではカメラを動かし、インタビューを経験でき、日産工場では、自動車ができるところを実際に見学し、工業技術の高さを実感できました。

### 【学校の活動から】



11月4日(日)

皆川地区文化祭に、4年生が参加し、歌とリコーダー演奏を行いました。



11月12日(月)

学年縦割りの、なかよし給食を実施しました。普段は、話ができない人とも話ができる有意義な時間でした。



11月14日(水)

ロング休みに、学年縦割りで自分たちが決めた活動をしました。上級生が、下級生に優しくできました。



11月26日(月)

朝の読み聞かせを、本校の先生方が行いました。演技派の先生達の話術に、子ども達は楽しく聞けました。